

Dyneff carbure à la croissance externe



© Dyneff

Le groupe pétrolier **Dyneff** annonce le 17 janvier avoir finalisé le rachat de l'entreprise rouennaise CPA (Compagnie parisienne des asphaltes) spécialisée dans le négoce de produits pétroliers. Une opération amorcée en juillet dernier. « Cette acquisition marque une étape majeure pour Dyneff, renforçant notre positionnement en tant qu'acteur clé du secteur de l'énergie », commente Emmanuel Riu, directeur général de Dyneff (840 salariés basés en France et en Espagne, CA : 3,9 Md€). Elle s'inscrit pleinement dans notre stratégie de consolidation et de diversification. » Propriété du groupe parisien Rubis Terminal avant son rachat par Dyneff, CPA dispose d'unités de stockage à Rouen (76), Brest (29), Dunkerque (59) et Vatry (51).

Croissance externe

« Nous pourrions adresser l'ensemble des besoins de notre clientèle professionnelle grâce aux capacités de stockage opérées par CPA dans le nord et le nord-ouest de la France », poursuit Emmanuel Riu. Cette complémentarité permettra une optimisation des opérations logistiques, garantissant une distribution sur l'intégralité du territoire national. » En 2022, CPA a commercialisé plus de 200 000 m³ de produits pétroliers (essence, diesel, GNV, fioul domestique) auprès d'une clientèle de professionnels : transporteurs, industriels, distributeurs.

Avant l'acquisition de CPA, Dyneff a bouclé deux autres opérations de croissance externe l'an dernier. Celle de la société Neel Fraisse, spécialisée dans le génie climatique et basée à Montbrison (42), en juin dernier. Avant le rachat, en septembre dernier, de l'entreprise girondine France Habitat ENR (35 salariés), spécialisée dans l'installation de panneaux solaires.